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ACTA No. 19-CM- GADMO-2023

SES16N ORDINARIA DEL G0BIERN0 AUT6NOMO DESCENTRALIZADO
MUNICIPAL DEL CANTON QUINSALOMA.
En el canton Quinsaloma, provineia de Los RIos, a los once dias del mes de mayo del
afro dos nil veindtrds, a las diez horas, en la sala de sesiones del GAD Municipal,  con
la presencia del Ing. Kerwin Tapia, delegado por el sefior Alcalde de Quinsaloma, los
sefiores   Concejales   que   iutegran   el   Concejo   Municipal,   Ab.   Fernando   Parrales
Procurador Sindico; quienes estuvieron presentes en la sesi6n y actuando en calidad de
Secretaria de la Municipalidnd, 1a Ab.  Yajaira Erazo Torres, y en amparo de lo que
sefiala el articulo 318 del C6digo Orgfnieo de Organizaci6n Territorial, Autoronda y
Descentralizaci6n  (COOTAD)  se  da  inicio  a  la  sesi6n  ordinaria  convocada  para  la
presente fecha.  En este estado interviene;  SEROR ALCALDE DEREGAD0 quien
expresa:  Buenos dias  con todos los  sefiores  concejales, y  demds  presentes.  Abogada
cconstate el quorum por favor. Secretaria General: "Sefior Alcalde, sefiores concqiales,
buenos  dias.   Se  procede  a  constatar  el  quorum;  Concejales:   Sr.  Manolo  Garcia,
presente; Tnlg. Edgar Gar6falo preseute Sr. Darwin Urbano presente, Msc. Luis Uribe
presente; Ab. Femando Parrales, presente; Seeretaria General: sefior Alcalde existe el
quorum reglanentario para instalar la sesi6n. - SENOR ALCALDE: "El orden del dia
sefiorita  Secretaria".  -  Secretaria  General:   1.-  Conocer  y  aprobar  el  acta  ordinaria
anterior No.  18  del  afro  2023.  2.  Irforme  de  las  actividades  realizadas  por el  sefior
Alcalde y los sefrores concqjales en el transcurso de la semana. SENOR CONCEJAL
LUIS URIBE: Mociono Afiadir un punto al orden del cia y es el siguiente: Conocer y
resolver la solicited de exoneraci6n del pago de valores de tasas por fraccionamiento del
terreno de la propiedad de la familia Espinoza Mufioz, donde esfa ubicado el tanque
elevado de agua potable en el recinto el Paralso del canton Quinsaloma, esto es  de un
afarlea   de   488.25   m2.   ING.   KERWIN   TAPIA,   DELEGADO   DEL   SENOR
ALCAIDE!   Respaldo   la  moci6n   presentada  por  el   sefror  concejal  Luis   Uribe
Secretaria General: Se somete a votacich la mocidn presentada per el sefior concejal
Luis Uribe.

NOveREs A FAVOR ENCONTRA BIANCO AUSENTE

Sr. NIOLo Garcia /
Tnlg.                 EdgarGar6falo /
Sr. Darwin Urbano. /
Msc. Luis Uribe /
Ing.   Kerwin   Tapia,DelegadodelAlcalde /
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La Sceretaria manifiesta: "Sefior Alcalde, por MAYORIA con cinco (5) votes a favor,
queda aprobado afiadir un punto al orden del dia.  SEROR CONCEJAL DARWIN
URBANO: Mceiono afiadir un punto al orden del dia y es el siguiente: Conceimiento
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MAESTRO DE AUA POTABLE, ALCANTARILLADO SANITARIO Y PLUVIAL
PARA   LA   CABECERA   CANTONAI   DE   LA   CIUDAD   DE   QUINSALOMA,
PROVINCIA DE LOS Rfos.  Secretaria General:  Se somete a votaci6n la moci6n
presentada por el sefior concejal Darwin Urbano.

NOMBRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg.                 EdgarGarbfalo /
Sr. Darwin Ufoano. /
Msc. Luis Uribe /
Ing.   Kerwin   Tapia,DelegadodeIAlcalde /

La Seerctaria manifiesta: "Sefior Alcalde, por RAYORLA con cinco {5) votos a favor
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Garcia.  Seeretaria General: Se somete a votaci6n la moci6n presentada por el sefior
concejal Manolo Garcia.

NOMBRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg.                 EdgarGar6falo /
Sr. Dwh Urbano. /
Msc. Luis Uribe /



Ing.   Kerwin   Tapia,DelegedodelAlcalde /

La Secretlria manifiesta: ``Sefior Alcalde, por MAYORIA con cinco (5) votes a favor,
queda aprobado el punto del orden del dia. PRIMER PUNTO: Conocer y aprobar el
acta anterior No.  18  de  sesi6n ordinaria del 2023.  SEROR CONCEJAL FARWIN
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Secretaria General: Se somete a votacidn la moci6n presentada por el sefior concejal
Darwin Ufoano.

NormREs A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. rmnolo Garc{a /
Tnl g.                 EdgarGar6falo /
Sr. Darwin Ufoano. /
Msc. Luis uribe

Ing.   Kerwin   Tapia,DelegadodelAlcalde /

La Secretaria manifiesta: "Sefior Alcalde, por MAYORiA con cinco (5) votes a favor,
queda aprobado el primer punto del orden del dia. INGENIERO KERWIN TAPIA
DELEGAD0 DEL SR ALCALDE: Buenos dias compafieros concejales y presentes,
en esta semana he tenido diversas actividades. M informe de actividades es el siguiente:
Esta es  la ultima sesi6n de concejo de esta administraci6n, demos compartido como
equipo,  compafieros,  cada  uno  con  su  criterio  personal,  para  tomar  decisiones  en
beneficio  de  la  ciudadania.  Les  sugiero  que  seria  bueno  imos  a  la  revision  t6cnica
vehicular,  pars  observar  el  funcionamiento3  el  dia  de  manana  seremos  usuarios  y
debemos tener el conocimiento de c6mo se maneja la matriculaci6n vehicular. El dfa de
mahana seguramente vends el equipo caminero que se ha realizado la adquisicidn con
Mavesa,  me  da gusto  que  se  haya concluido  este  proceso  de  espera.  Por otro  lado,
agradezco por esos cuatro afros de admiristraci6n,  les deseo exitos y bendiciones en

:tstoud¥G:c::Sh1isL:°qn:Smqfuifvoaiae:SEeffifrfn€eorir]€Eq,ufrperfura8L%eEpfi€S±?
Con  el  cordial  y  atento  saludo  sefior  alcalde,  compafieros  concejales,  funcionarios
presentes` Mi informe de actividades es el siguiente: como es nuestro debar informar las
actjvidades que hemos realizado, hoy es nuestra dltima sesi6n de concejo, con aciertos y
desaciertos, hemos tomado deeisiones y somos respousables de ello, siento nostalgia,
pero, cousidero que lo que me propuse como concejal no pude dar el 100% por distintas
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razones  y  el  pueblo  mos  ha criticado  con justa  raz6n,  nuestro  deber  es  fiscalizar y
legislar, de todas maneras, les deseo siempre lo mejor. E] sefior alcalde esti haciendo las
diligencias  neeesarias  para que  la maquinaria ya este  en nuestro canton.  Mafiana es
nuestro bltimo dia de labores, nos seguiremos viendo en nuestro canton y la amistad es
lo  mds  prevalece  nds  prevalece.  Para  culminar,  les  auguro  6xitos  a  las  nuevas
autoridades, sefror Alcalde, Ing. Cristhian Aldaz y sus concejales, s6 que los proyectos
que tienen para nuestro  canton  seran importantes  para el  desarrollo  de  Quiusaloma+
Gracias  hasta aqu' mi  intervenci6n.  SEROR CONCEJAL EDGAR GARdFALO:
May  buenos  dias  sefror alcalde,  compafieros  concejales y  funcionarios  preseutes.  El
informe de mis actividedes es el siguiente:  inicio dando mis palabras de despedida en
esta  tlltima  sesi6n  de  concejo,  como  hemos  venido  organizando  semana  a  semana
durante estos cuatro afros de administracidn, son bonitos recuerdos que son llevados en
mi coraz6n y mente. De la misma forma los desacuerdos, pero hemos sido elegidos por
el pueblo y me ha gustado legislar por la gran mayoria, queda como buena experiencia
mds que todo que tuve la oportunidad de estar en dos admiristraciones, esto no es un
adi6s, esto es un hasta luego nada mds, mos volveremos a vcr en los prdximos dias y la
amistad cultivada es lo mds importante con cada uno de los funcionarios, que For falta
de tiempo no he podido agradecer a cada uno. Les deseo que cada uno de los proyectos
que tienen plasmados en mente sean cumplidos, que sea una vida llenada de exitos junto
a su fanilia y que Dios derrame muchas bendiciones en cada uno de sue hogares. En
cuanto a mis actividades, el dia viemes 05 de mayo asisti a la rendicidn de cuentas del
sefior  Alcalde,  donde  ciertas  actividades  me  sorprendieron,  son  plasmadas  por  el
ejecutivo,  espero  que  en  un  futuro  no  sean observadas  por Contraloria  General  del
Estado. Del mismo modo, el dia miercoles  10 de mayo asisti a la rendici6n de cuentas
del  Cousejo  Cantonal  de  Protecci6n  de  Derechos,   donde  me  apena  mucho   las
problematicas  intemas,  tomamos  la  palabra  ante  la  Abogada  Mirian  Morej6n  y
menciorfe que por que no se dio a conocer estos temas de relevancia ante en Concejo
Municipal como ndxima autoridad pan asi haber aportndo ants las fflencias, no se ham
presentado informaci6n financiera desde el mes de junio, y se esperd hasta el mes de
diciembre para recien dar seguiniento,  1o curl tuvieron que perter gran cantidad de
dinero que es para proyectos del mismo, pero,  en un juicio tienen que estar las dos
partes,  quien  aeusa y  quien se  defiende,  pero  no  estaba  la  ex funeionaria presente.
Tambich me hubiese gustado ayudar en cunto al tema de vialidad, no se ha podido
ejecutar,  me traslade donde esfa la construeci6n de  la concha acdstica (banjo  12  de
Octubre), el camino esth en pesinas condiciones, ni para peter dejario iraugurado, no
mos  dio  el  tiempo  para  poder  fiscalizar  algunas  obras  que  quedaron  pendientes,
quedamos debiendo a la ciudadania,  no por nosotros,  sino,  por varias cireunstancias
como pandemia, paro nacional, recortes presupuestarias de alguna manera siempre he
hecho las cosas de la mejor foma y salgo con la bendici6n de Dios, salgo por la puerta
grande  con  las  manos  limpias  como  siempre  me  he  caracterizado  en  estas  dos
administraciones. Gracias hasta aqut mi iutervenci6n. SEROR CONCEJAL DARWIN
UREANO: Buenos dias sefior alcalde, compafieros concejales y funcionarios presente.
Mi infome de actividndes de la semana es el siguiente:  quiero manifestar mi gratitud
con todos ustedes, el dia de mafrona es nuestro ultimo dia de labores, el domingo se
posesionan  las nuevas  autoridades de  nuestro canton.  Me uno a las palabras de mis
compafieros, esta administraci6n se ha compuesto pro personas que se convirtieron en
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amigos,  he  vivido  momentos  muy  bonitos  junto  a  todos  quienes  labores  en  este
munieipio, me voy con un saber anargo, no se pudo cumplir todas las metas que se
terian   planificadas   por   distintos   temas,   la   gente   lo   que   necesita   es   obtas   y
embelleeimiento de nuestro canton. Lo mas bonito siempre se lleva en el corazdn y
anistad, deseo de todo coraz6n a cada uno de ustedes en sus proyectos, que sea to
exitoso, si en algo hay que ayudar, estoy presto como amigo, mientras uno viva hay que
ser  bueno  en esta vida,  exitos  compafiero  Edgar  en  su  viaje  hacia  el  exterior.  Mis
actividades, son:  el ch'a viemes 05 de mayo asist{ a la rendici6n de cueutas del  sefior
Alcalde donde expuso las actividades realizadas durante el afro 2022. Gracias hasta aqul
mi  informe.   SENOR  CONCEJAL  LUIS  URIBE:     Buenos  dias  sefior  alcalde,
compafieros concejales y funcionarios presente. Mi informe de actividades de la semana
es el siguiente: inicio dando mis argunentos como dltima sesi6n de concejo. Coincido
con  mis  compafieros  concejales,  en  lo  personal,  me  voy  con  un  sabor  agridulce,
lamentablemente no se pudo fiscalizar ciertas metas que, de alguna u otra forma,  en
tiempo de candidate a concejal me propuse realizar, lainentablemente hubo situnciones
que  influyeron  directa  o  indirectamente  en  el  desarrollo  de  nuestra  administraci6n
porque a veces no depende de nosotros sino, del estado central, y eso ha ichibido en
ciertas situaciones. Por otra parte, estoy satisfecho con la labor de mis compafieros que
ham contribuido al desarrollo del Ant6n, hemos realizado mds de 50 ordenanzas, es un
exito importante, porque si no fuera una anarquia y caos, de alguna u otra forma permite
un mejor desarrollo de convivencia respetando  los  derechos y  haberes, debemos  ser
consecuentes y realistas, hemos fallado en fiscalizaci6n. Las obras se realizaron a partir
del thtimo semestre, en ese aspecto quedamos debiendo, como hubiese querido haber
ihiciado   los   trabajos   del   ague   potable   y   centro   de   salud,   solo   logramos   un
mantenimiento ante el MSP.  Tambien tenemos que reconocer no todo ha sido por la
pandemia, falt6 mas al sefior alcalde y a nosotros como concejales por no gestionar, en
otras ocasienes lo realic6 con excelentes resultados. Se que hubo rna peticidn por parte
del sefior Cristian Aldaz, alcalde electo, y no se le ha facilitedo la infomaci6n a tiempo,
no esta en nuestras manos dar respuesta ante los pedidos, 1e veo con mucho entusiasmo,
con  ganas  de  trabajar,  les  deseo  muchos  exjtos.  En  cuanto  a mjs  actividades,  el  dia
jueves 04 de mayo participe en la sesi6n de concejo tomando decisiones con voz y voto.
El dia viemes 05 de maya asisti a la rendici6n de cuentas del sefior alcalde y en horas de
la tarde cunpljmos con nuestro deber de realizar la deliberaci6n pdblica.   El dia lunes
08  de mayo hice un seguimjento via telefonjca a un oficio dirigido al  sefior Prefecto
donde pregunto sj va a segulr o no el puente ducto caj6n en el recinto Lama de Coco,
ventajosamente  hay  rna  respuesta  positiva,  si  exists  la  disponibilidad  para  hacer  la
construcci6n. Tambien las sefioras Rosas Veloz y Narcisa Moreta me han manifestado
que en el recinto La Fortuna se va reiteradas veces la luz ocasionando dafios en los
electrodom6sticos,  porque  se  va  todos  los  dias  y  regresa  un  dia  despu6s,  he  dado
seguimiento a los oficios enviados ante el Ing. Rafael Vdsquez, gerente de CNEL. El dia
meirc9oles  10  de  mayo  asisti  a  la  rendici6n  de  cuentas  del  consejo  cantonal  de
protecci6n de derechos. En hoi.as de la tarde revise arehivos originates que se quedan en
archivadores  de  esta  oficina,  es  importante  que  mos  llevemos  copias  de  los  mismo.
Felicito a la lieenciada Jesiea Vera que ha hecho un fuerte trahajo, ha colaborado con
distintas areas del municipio, gracias a ella hemos tehido una excelente redaccidn de
oficlos para distintas ciudadanos. Hoy, asisto a mis actividades bltirms como concejal,
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cada quien es responsable de sus actos, 1es deseo a cada uno de ustedes el mejor de los
ckitos, salud y paz. Gracjas hasta aqui mi intervencidn.  TERCER PUNTO: Conocer y
resolver la solicitud de exoneraci6n del pago de valores de tasas par froccionamiento del
terreno de la propiedad de la familia Espinoza Mufioz, donde esta ubicado el tanque
elevado de ague potable en el recinto el Paralso del canton Quinsaloma, esto es, de un
area de  488.25  m2.  PROCURADOR Sipmlco:  Los  sefiores Espinoza Mufioz ham
presentado en legal y debida forma la petici6n para que los valores sean eHonerados, en
virtud de  que ellos  se  encuentran realizando un fraccionaniento,  es  prceedente  esta
solicitud solo el alca que esfa considerndo como bien municipal. SEHOR CONCEJAL
LUIS URinE: Compafieros, la propuesta de la familia Espinoza Mufroz en cuanto al
exoneraci6n de pagos per el fraccionamiento, ellos ban tenido la actitud patri6tica de
faciltiar los terrenos.  Conforme al Art.  57 de CO0TAD literal c) nos faculta aprobar
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sefior  concejal  Luis  Uribe  Secretaria  Gencra]:  Se  somete  a  votaci6n  la  mcoi6n
presentada por el sefror concejal Luis Uribe. Concejal Manolo Garcin Razona su vote:
segin lo escuchado por parte del procurador sindico y leido los anexos, acorde el Art 57
literal c) mi voto es favor. Concejal Luis Uribe Razona su voto: Confome lo establece
el articulo 57, justifica el pago de exoneraci6n de tasas por fraccionamiento a favor de la
familia Espinoza Mufioz.

NormREs A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcta /
Tnlg.                 EdgarGar6falo /
Sr. Darwin Urbano. /
Msc. Luis Uribe /
Ing.   Kerwin   Tapia,DelegadodelAlcalde /

La Seeretlria manifiesta: "Sefror Alcalde, por MAYORIA con cinco (5) votos a favor,
queda aprobado el tercer punto del orden del dia. CUARTO PUNTO: Conociniento de
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MAESTRO DE  AUA POTABLE, AICANTARILLADO  SANITARIO Y PLUVIAL
PARA  LA   CABECERA   CANIONAL   DE  LA   CIUDAD   DE   QUINSALOMA,
PROVINCIA DE LOS Rios. SEROR ALCALDE DBLEGADO:  Halii6ndose tratado
los cuatro puntos del  orden del cia, les agradezco a todos ustedes por su presencia.
Secretaria General: Siendo las once horas y treinta y cinco minutos del dia (11h35), y
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